

La medalla a Gómez y a otras 13 personalidades y entidades “que gozan del cariño de los onubenses por hacer de Huelva un lugar mejor”, fue aprobada ayer por el Pleno de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Huelva.



Luciano Gómez el pasado mes de noviembre, tras la firma de un histórico convenio con la Junta de Andalucía / Foto: Manuel Murillo

(Redacción, 18/01/2022) En el día de ayer, el Pleno de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Huelva (144.258 hab.) dio luz verde a la concesión de **14 Medallas de la Ciudad 2023**

propuestas y anunciadas el pasado lunes a todos los Grupos Políticos Municipales por **el alcalde Gabriel Cruz**

.

Entre los galardonados con la importante distinción, **un evangélico**: el pastor y presidente del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA), **Luciano Gómez**

.

Al referirse a los méritos de Gómez, el Alcalde destacó su trayectoria como sindicalista y su faceta como pastor: **“por su defensa incansable de los trabajadores y su compromiso social a través de la Iglesia Evangélica”**

.



General con el 89% de los votos, siendo aprobada su destitución como Secretario



El pastor y presidente del Consejo Evangélico de Andalucía, Luciano Gómez, distinguido con la Medalla